
32ª. ASSEMBLEIA DO CONSELHO MUNICIPAL PARA PROTEÇÃO À VIDA ANIMAL - COMVIDA  
16 DE JULHO DE 2024. 

 
 

 
Aos dezesseis dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas em segunda 1 

chamada, realizou-se a 32ª. Assembleia Geral Ordinária do biênio 2022/2024 do Conselho Municipal 2 

para Proteção à Vida Animal – COMVIDA, no Auditório da Prodesan - Progresso e Desenvolvimento 3 

de Santos, praça dos Expedicionários,10 – Gonzaga- Santos, com a seguinte Ordem do Dia: 1. Leitura, 4 

discussão e aprovação das Atas da 30ª e 31ª Assembleias Ordinárias; 2. Atualização sobre as obras 5 

da CODEVIDA e do Hospital Veterinário da Zona Noroeste; 3. Assuntos gerais. Conselheiros 6 

Presentes: Srs. Karoline Castro (SEMAM), Hortência Suzuki F. Lopes (SEFIN), Nair Sissi Ventura 7 

Fonseca (SEDUC), Daniel Lopes (SESEG), André Santos (SEECTUR), Willian Alvarez (SEDURB), 8 

Cristiano Silva Souza (SMS), Marília Asevedo e Nadir Coscia (DVA), Felipe Martininni (DVA), Tatiany 9 

Pauta (Amigos do Tobias) e Matheus Uri Silva (UNIMES). Justificou Ausência: Giselle Bertagna e Maria 10 

Rita de Jesus (Amigos do Tobias) e Fábio Varella (Supply Pet). Adilson Bandeiras e Ângela Bandeiras 11 

(Patinhas que brilham) e Paula Bastos (UNIMES). Ausentes: SEDS, DrogaVet, CRMV, CRBio, Polícia 12 

Militar Ambiental e Corpo de Bombeiros. Convidados: Márcio Gonçalves Paulo – Secretário Municipal 13 

de Meio Ambiente, Proteção e Bem Estar Animal, Glaucia Reis e Thiago Silva (SEMAM). A Vice-14 

presidente Sra. Karoline agradeceu a todos pela presença. Justificou ausência da Presidente Sra. 15 

Paula devido a viagem no Rio Grande do Sul para apresentação de projeto veterinário dos discentes 16 

da UNIMES e informou que conduzira a Assembleia de hoje. No item 1, as atas das 30ª e 31ª 17 

Assembleias Ordinárias foram enviadas previamente por e-mail, desta forma foi dispensada a leitura, 18 

sendo aprovadas. No item 2, Sra. Karoline disse que as obras do hospital estão acontecendo, estando 19 

em fase de estaqueamento, desta forma cumprindo o cronograma. Participou que as obras das baias 20 

novas ficaram prontas e que estas já estão sendo utilizadas fato este, deram início às obras internas 21 

dentro do CODEVIDA. Convidou presentes para ver as atualizações das obras na CODEVIDA. Sr. 22 

Marcio Paulo informou que visitou as obras ontem. Sra. Hortência perguntou quais serviços são 23 

realizados na CODEVIDA. Sra. Karoline disse que são atendimento de consultas médicas, cirurgias, 24 

castração e vacinação em época de campanha (tem que estar acompanhado do tutor). No item 3, sra. 25 

Karoline participou que esta pauta foi colocada conforme solicitação dos conselhos. Sr. Marcio Paulo 26 

inteirou que até o início de 2022 (então como Secretário de Meio Ambiente) foi feito prorrogação de 27 

prazo no biênio do COMVIDA em 2021, sendo acertado em assembleias do COMVIDA que efetuariam 28 

mudanças das realizações do período das conferencias de 02 para 04 anos. No entanto até a presente 29 

data nada foi feito. Explicou que para que estas mudanças ocorram é necessário alterar a lei de criação 30 

do COMVIDA. Sr. Felipe disse foi apresentada uma minuta ao GPM sobre estas alterações. Sr. Marcio 31 

solicitou a este que envie a minuta a SEMAM para devidas providencias. Sra. Glaucia esclareceu que 32 

o tempo para que ocorram as Pré-conferência e Conferencia e nomeação por decreto dos conselheiros 33 



é de 06 meses e lembrou que o termino deste biênio, segue decreto nº 9815 de 27/09/222.  Sr. Marcio 34 

Paulo mencionou sobre tempo hábil para realização destas. No entanto a definição da realização é 35 

pertinente ao conselho que é deliberativo. Sra. Karoline perguntou se podem prorrogar a vigência do 36 

biênio 22/24. Sra. Marilia falou que a questão da prorrogação foi citada na última Assembleia.  Sra. 37 

Karoline disse após a última Assembleia a presidente Paula consultou a Sra. Glaucia dá possibilidade 38 

de prorrogação do biênio 22/24. Esta disse que em 2021/2022 a prorrogação ocorreu por mais 01 ano 39 

com a concordância do Conselho deliberativo do COMVIDA. Sr. Marcio Paulo disse que caso façam o 40 

mesmo processo, tem-se tempo de ocorrer a alteração da lei de criação do COMVIDA e se iniciem as 41 

tratativas para a Pré-conferências e Conferência. Sr. Cristiano disse que foi na última Conferência só 42 

havia ele como conselheiro e delegado nato do COMVIDA e que o convite foi estendido a todos 43 

conselheiros e lembrou que é importante a presença de todos nas Pré-conferências e Conferências. 44 

Na sequencia a sra. Karoline pôs em votação se todos conselheiros estavam de acordo em adiar as 45 

Pré-conferências e Conferência para serem realizadas em 2025, e fazerem proposta de alteração de 46 

lei de criação do COMVIDA para que estas ocorram de 04 em 04 anos, e também que a atual 47 

composição do COMVIDA que se encerra dia 27/09/2024 sob decreto nº 9815, seja mantida por mais 48 

01 ano para que as Pré-conferências e Conferencias se realizem. Todos conselheiros presentes 49 

concordaram e aprovaram por unanimidade todos os procedimentos apontados pela Vice-presidente. 50 

Esta informou que na próxima reunião será comunicado aos demais conselheiros sobre a postergação 51 

do mandato de 2022/2024 e que também será apresentado pelo sr. Felipe a proposta de projeto de lei 52 

de 02 para 04 anos as realizações das Pré-conferência e Conferência. Este concordou e lembrou que 53 

as propostas aprovadas na Conferência devem ser analisadas pelo COMVIDA. No item, 4 sra. Glaucia 54 

informou a nomeação de 02 novos conselheiros Sr. Marcelo Brenna (SMS) e Sra. Hortência Suzuki F. 55 

Lopes (SEFIN) e pontuou sobre as ausências que estão ocorrendo no conselho. Sr. Marcio Paulo 56 

informou que os ausentes devem ser notificados. Sr. Felipe disse que projetos apresentados e 57 

aprovados no FUBEM devem passar neste Conselho. Sr. Marcio Paulo disse que a CODEVIDA através 58 

da sr. Karoline deverá apresentar um projeto ao FUBEM. Esta disse que elaborará projeto para 59 

aquisição de materiais e equipamentos para melhorar o bem estar dos animais abrigados.  Sra. Marilia 60 

perguntou se a ata anterior foi enviada ao Vereador Piemonte como solicitado por este. Sra. Karoline 61 

disse que sim. Nada mais havendo a ser tratado, a Vice- presidente encerrou a Assembleia, 62 

agradecendo a presença de todos, para a lavratura da presente Ata, que vai assinada por mim, Glaucia 63 

Reis,                    e pela Vice-Presidente. 64 

 

 

 

KAROLINE LINO CASTRO 

VICE- PRESIDENTE 


